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AAPPAARRTTAARRSSEE DDEE TTOODDAA RREELLIIGGIIÓÓNN..

TTOODDOOSS SSEE HHAACCEENN DDUUEEÑÑOOSS DDEE MMÍÍ,, PPEERROO EENN NNIINNGGUUNNOO EESSTTOOYY DDEE EELLLLOOSS.. PPOORRQQUUEE TTOODDAASS LLAASS
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DDEECCIIRR QQUUEE YYOO EESSTTOOYY AALLLLÍÍ YY SSOOLLOO CCOONN EELLLLOOSS EESSTTOOYY.. YY YYOO TTEE DDIIGGOO,, EESSTTOOYY CCOONN TTOODDOOSS YY CCOONN
NNIINNGGUUNNOO AA LLAA VVEEZZ,,

[20140420] Benditos sean todos, hermanos, esta es la luz, esta es la luz que Yo os doy y este es el
amor divino, esta es la paz y este es el saber. Amados míos, son benditos vosotros, porque vengo a
ti, como vengo a todos, pero todos están sometidos a creencias y para que el Pueblo me siga y acate
a esta Ley nueva, a esta Doctrina Verdadera, DEBEN APARTARSE DE TODA RELIGIÓN, porque no
sirven más que para perturbar, para estancar las mentecitas de cada uno de vosotros. Si en verdad
queréis estar conmigo, eso hay que hacer apartarse de toda religión. Porque, de cierto te digo,
hermanos, Yo no Soy de este mundo, ni he nacido en este mundo de vosotros, Yo Soy la Vida, Yo
Soy la Verdad, Yo Soy el Camino, Yo Soy el nuevo mundo en donde deben de entrar vosotros y
convivir de una vida tan diferente a la que han vivido, aun estando en este mundo.

Porque, de cierto os te digo, que vivir conmigo es vivir en otro mundo estando aquí conmigo,
participar conmigo es hacer las cosas, las cosas que Yo os les he dicho. Entonces debes entrar a mi
camino, mi camino es largo y estrecho pero hermoso, porque vuestro camino para llegar hasta aquí,
tenéis que soltarte y tenéis que dejar que toda la adversidad de tu vida se haga uno contigo, tú la
puedas convertir para vivir conmigo, convivir. Porque, de cierto te digo, que mi Pueblo, mi
Humanidad bendita aun solo es palabra, diciendo que aún me aman, me siguen, diciendo que
respetan la Ley; pero, de cierto os les digo que no. Porque mi Ley, la Ley eterna es SER y hacer y
vivir en el mundo deseado. Pues entonces y para esto, debes hacer lo que Yo les he dicho qué hay
qué hacer. Para conocerme debes experimentar esto que Yo os digo, amen, perdonen, conviértanse
en la vida y acepta que eres el poder, acéptalo y ya estarás conmigo. Porque así le dije a mi amado
Dimas cuando estaba en la cruz, que me pidió que no lo olvidara cuando Yo estaría y estaré en mi
reino y Yo os le dije, desde hoy estás en mi reino, si así lo sigues deseando y estás convencido, ya
estás. Lo mismo os digo a vosotros, hermanos míos, lo mismo os digo contigo. ¿Queréis estar
conmigo? Pues cambien, cambien su forma de vida, su forma de ser, porque de cierto os te digo,
que con estas formas que vosotros vives, como vives, os engañáis que estás conmigo porque no
sigues la Ley Divina, la Ley Justa, la Ley del Amor, la Ley de la Verdad, no estás dentro de ella y
cuando estés dentro de ella estarás conmigo.

Pueblito mío, prepárense vosotros, prepárense, debe surgir de tu corazón la alegría, ese entusiasmo,
ese dominio auténtico donde puedas dominar, puedas así cambiar todas tus formas, ya que vosotros
vives en formas, en formas degradables, desfavorables, ya que vosotros vives en el lado opuesto de
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Mí, deben cambiarlo. Porque bien, Yo os dije en aquellos tiempos que lo que habías visto de Mí que
Yo había hecho, más que esto tendrás que hacer vosotros. ¿Y sabéis por qué, mis bien amados?
Porque vosotros sois pecadores, grandes pecadores y vosotros tienes que enmendar tu vida, porque
ni como ese tamaño de un acento que os te quede, no podrás todavía entrar al reino prometido.

Pues vosotros tendrás que limpiarte, tendrás que dejar acomodadas las cosas, cambiado ya, sí mis
bien amados. Vosotros para que estés conmigo debes cambiar, si no, solamente serán palabras. Y
acuérdate que Yo os he dicho, la palabra sin obras es muerta, es como la hoja seca desprendida del
árbol y arrastrada por los cuatro vientos sin dirección alguna. Pues, hermanos, deben apresurarse
vosotros a ser mejores, a vivir de una manera espiritual, porque no hay tormentos, no hay desgracias
que vengan de un Dios altísimo, sino que todo desciende de vosotros mismos. ¿Ves esto cómo está,
tu Escuela, separada? Todo esto es por vosotros mismos.

Pero ha de llegar el momento de lucidez a vuestras mentes, que entonces vosotros, porque mi
palabra es como agua de río torrentoso, con caudales, pero vosotros has sido piedra de tropiezo y
vosotros has sido bloque de un río torrentoso y cuando vosotros se den cuenta de que lo has sido y
de que no estás conmigo, aunque lo digas tantas veces, entonces lo destaparás y veras inundado de
vosotros, de vuestros hijos, de vuestros amigos, de vuestros parientes y de todo, esta Escuela será
maravillosa para vosotros. Pero mientras haya en vosotros todo tipo de cizañas, todo tipo de
bloques, no podrá surgir esta verdad plena a las mentes.

Por eso os digo, hermanos, preparad bien el estrado de vosotros y no seáis, como lo que Yo os dije
en aquellos tiempos, un ciego no puede guiar a otro ciego porque ambos caerán al hoyo. Así
también vosotros debéis darte cuenta dónde estás, dónde andas, qué haces. Hermanos bien amados,
cuando vosotros te arrepientas de verdad, entonces es quitar el bloqueo que está en el manantial,
que no deja correr las agua vivas hacia vuestros hermanos. Cuando en vosotros surja el amor y
puedas disipar, puedas cambiar todo aquello, como egoísmo, envidia, celos, todo tipo de
obsesiones; entonces has venido a Mí y te estás llenando de ese gozo y tienes el placer espiritual en
ti mismo.

Vosotros son las piedras de tropiezo para con tus hermanos, deja correr esta agua, deja que Yo los
llene, sé tú mi instrumento, sé tú el instrumento divino y lleva estas buenas nuevas a todos tus
hermanos, a todos tus hijos, a todos tus parientes y estarás conmigo, pero hazlo. Pero que no sea la
palabra, convierte la palabra en hechos, porque hoy es convertir lo que sabes en obras, para que
siendo vos el espíritu, puedas hacer que fluya con tus obras la palabra y seas dichoso y venga la
dicha a ti y el consuelo y venga tu felicidad y entonces, ya estás viviendo en Mí, como Yo en ti.
Porque la única diferencia que hay entre tú y Yo, es que vosotros se creen Humanos, y en verdad os
digo, por eso estás lejos, por eso te sientes lejos de Mí. Pero cuando vosotros tengas la seguridad,
tengas tu fe bien puesta en ti mismo, entonces estás conmigo.

Pero ya no seas como ayer, no vivas como ayer, no te creas el ayer, cree que eres el Creador y que
has puesto lo que ven tus ojos sobre esta tierra y dale cambio. Deja que tu corazón se encargue de
todo aquello y entonces estarás conmigo, porque en todos los tiempos que Yo he estado sobre esta
Madre Tierra, sobre esta bendita Tierra, os he venido a darles de comer a los pobres, pero os no me
refiero a la pobreza física, me refiero a la pobreza mental, a la pequeñez. Porque vosotros no has
podido ver esta vida y vives sobre el yugo de los hombres y el hombre te tiene yugado, te tiene
sumergido, el hombre te tiene equivocado con tal fin que vosotros no despiertes de ese sueño en el
que te has metido y te han sometido.

Abre tu corazón, abre tu mentecita, sé humilde y déjame que Yo esté con vosotros. Porque, de
cierto os digo, nadie sabe a ciencia cierta a qué vine a este mundo y todos se hacen dueños de Mí,
pero en ninguno estoy de ellos. Porque todas las sectas, todas las iglesias, todas las religiones, todos
se apoderan de Mí, quieren decir que Yo estoy allí y solo con ellos estoy. Y Yo te digo, estoy con
todos y con ninguno a la vez. Porque, de cierto os te digo, que no hay parentesco entre el amor y el
desamor, no hay, mis bien amados. Yo mismo os dije en aquellos tiempos, no se pueden amar a dos
señores, a uno tendrás que aborrecer, bien me aborreces a Mí o bien aborreces al mal. Pero a uno
tienes que seguir, no se pueden amar a dos amos a la vez. Y eso también lo debes de tomar en tu
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conciencia, ahí dentro de ti, porque vos habéis estado compartido, habéis estado dividido. Porque
vosotros queréis amar siendo vengativo, dices que amas. Vosotros desprecias y estás fuera de la Ley y
dices seguir la Ley, porque vosotros has cambiado las leyes y las has hecho contrarias, porque la has
bajado y la has convertido en la oscuridad. Porque, ¿no estás sufriendo? Todo tu sufrimiento, todo
lo que tú dices de sufrir, vosotros mismos han convertido la felicidad, lo saludable, la sanidad en
enfermedad. Has hecho a la justicia en injusticia, has hecho del amor desamor, de la paz al bullicio,
vosotros las has convertido en todo aquello que hoy es desfavorable para ti.

Pero vosotros son los creadores de aquello, nadie les ha mandado un castigo, nadie. Vosotros lo
deben entender muy bien, vosotros hiciste el castigo, vosotros fuiste el creador de aquello y lo
viviste porque lo querías experimentar y no puedes salir. Pero estás encontrando una rendija dentro
de una vida y eres dichoso vosotros si lo tomas. En verdad te digo, donde más debes de enfocar
vuestra mirada, vuestra atención, es en las obras, en cambiar tus obras. Porque vosotros te has fijado
más en otros menesteres más que en ti, más que en tu mismo, no te has visto a ti dónde andas y
estás confuso diciendo que me sigues y que me amas, no, mis bien amados. Cuando ames a tu
hermano, me estas amando a Mí; cuando obres bien a favor de tu hermano, obras bien para Mí;
cuando le des contento a tus hermanos, estás conmigo; cuando vosotros los sanes, estás conmigo;
cuando vosotros ya no seas piedra de tropiezo para ellos, estás conmigo; cuando de vosotros surja
de dentro de tu SER todo esto, entonces ya estás conmigo. Mientras solo palabras serán y la palabra
no llena si no es convertida en hechos, porque son los hechos los que llenan al espíritu, a vosotros, a
todo aquél que hace estas cosas.

Entonces vosotros busquen en sí mismos esta verdad, porque son la verdad, vosotros mismos eres la
verdad y tú verdad que eres sale todo, porque vos eres el Creador, créete y créelo, cuando lo creas
entonces podrás, podrás sanar tu cuerpo, podrás adquirir todo lo que os desees y dejarás de haber
enfermedades sobre ti y las maldiciones se convertirán en amor, en dicha, pero esto Yo os te mando
a hacerlo. Todo lo que Yo os he dicho a vosotros, se ha quedado en palabras como todos tienen
palabras, todos me honran de palabra, pero en su corazón son como tumbas, como tumbas llenas
de podredumbre por dentro. Pues entonces vosotros no seas así, mis bien amados, cambien,
cambien, porque esa es la vida. El reto de vosotros es cambiar, es ser diferentes y es mostrar la
capacidad de Dios el Padre en tu corazón, es demostrar que Dios vive en tu corazón, que Dios vive
en lo más profunde de ti.

Mis bien amados, en verdad te digo, sean nuevos, reflexionen para que constates todo esto que Yo
os he dicho siempre, tienes que hacerlo, buscar hacerlo. Porque si bien, Yo te he dicho muchas veces
que tú tienes el poder y que si tuvieras la fe como el tamaño de una mostaza, te he dicho que harías
todas las cosas de este mundo. Y Yo te digo hoy, no te faltaría el alimento, no te faltaría nada de lo
que vos usas aquí para vivir en tu físico, para vivir el tiempo que os habéis destinado vivirlo. Porque
de cierto te digo, que de este cuerpo donde estás, vosotros, todos, lo dejarán y volverán a ser
espíritus auténticos y verás otra casa diferente a tu cuerpo y sabrás que eres como los frutos en el
campo, que es necesario salir del seno de la Madre Tierra y ser una espiga real.

Así también vosotros has de dejar a tu cuerpo un día inesperado, un día inesperado para ti será,
como ha sido para todos los que han abandonado su cuerpo inesperadamente. Porque no es lícito
vivir antes de tiempo, no es lícito, porque entonces no estarías en la realidad, no serías la verdad y la
vida. Pues entonces, vosotros deben apresurarse a transformar todas las cosas, porque cierto es,
vosotros eres el Creador y tus hijos son las cosas que haces, que sale de tu corazón, es tu hijo el
odio, es tu hijo la ambición desenfrenada, es tu hijo la enfermedad más grande y más pequeña, es tu
hijo la pobreza y todo lo que tú más quieras y sepas de ti que es tu hijo. Porque vosotros no eres
aquello, vosotros no eres aquello, solo eres el Padre de aquello, vosotros eres el alfa y el omega, el
que has venido y el que has ido siempre, una y otra vez se ha hecho siempre las cosas, vosotros eres
creador de las cosas, vosotros eres la vida y das vida. ¿Y qué has hecho? ¿Qué han hecho vosotros
durante toda la vida, durante toda tu estancia en esta tierra? No te hablo tan solo de esta estancia,
de este cuerpo donde estás, te hablo de muchas, de muchísimas vidas que has vivido.

Vosotros has hecho todo esto, vosotros mismos eres los que has andado en diferentes lugares, pero
todos y han hecho lo que han hecho. Vosotros has vivido diferentes etapas, diferentes formas, hoy
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también lo haces y siempre vives el pasado y quieres un futuro que aún no llega, porque hoy es tu
día, hoy es tu hora de transformar las cosas que tú las has transformado también, sí, solo créelo,
créelo y entonces te sentirás el Padre de todas las cosas tuyas. Así cada SER es el creador de su vida,
de su mundo, todo SER vive su mundo, el que está destinado a cambiarlo, si quiere vivir otro
mundo nuevo, porque son el Creador. Como hoy así han puesto, han hecho la desigualdad, la
separación, han hecho todo lo que os les he dicho, las enfermedades, la pobreza, así has hecho tu
mundo, cierto es que nadie podrá cambiarte, porque nadie puede cambiarte, solo tú mismo habrás
de cambiar el entorno de tu vida, de tu mundo.

Hoy deben vosotros renacer en una vida nueva, deben de renacer fuera, fuera de este mundo
terrenal, deben de renacer en el mundo espiritual estando aquí mismo en tu cuerpo y renacer, nacer
en este mundo, en el mundo es no ser gobernado por nadie, es ser tú mismo. Cuando te
comprendas, lo conozcas, cuando te aceptes como CREADOR, ¿qué es lo que no podrás hacer?
¿Qué es lo que no podrás hacer si tú eres el CREADOR? Porque lo has sido, lo eres y lo seguirás
siendo para siempre. Porque vosotros eres el Creador de todas las cosas que están a vuestro
alrededor, vosotros eres el Dios Único, el Dios Verdadero, eres el Dios Eterno. Lo que tiene un fin
son tus obras, son tus creaciones por amor, porque por amor habrás de cambiarlos, habrás de
hacerlos diferentes, nuevos, habrás de transformarlos, porque es tu amor de cambiar tus cosas, es
decir, harás del amor más grande y el desamor se ha de convertir en ello; la mentira se ha de
convertir en verdad plena, divina; la injusticia será justicia porque vos la has de convertir, porque
vos te has de dar cuenta porque aquello no es verdad, sino que la verdad eres tú mismo y debes
enriquecer tus entornos. Porque tus entornos son tristes, son amargos, tus entornos allá has puesto el
infierno, vosotros lo han puesto y lo has vivido de tiempo en tiempo y ese te llega a absorber y te
llega a ver sin fuerzas y te llega a trastornar tu mentecita hasta el hecho de saber que no eres tú, sí,
mis bien amados.

Es por eso que Yo les digo, vengan, estense, no hay un ir a ningún lado, es tan solo un venir otra
vez, es tan solo un darse cuenta. Conózcanse, reconózcanse, vivan como Dios Padre, como el Padre
Dios, vivan cambiando todo de tus entornos. Pero recuerden como Creadores que son y como el
compromiso que tenéis con tu creación y es tu prueba cambiar, pues apúrate más y más y
cámbienlo, cámbienlo vosotros. Esto sábelo vosotros, esto os digo a vosotros, háganlo, háganlo ya y
entonces ya estarás conmigo de inmediato. Hermanos, Yo les digo, apacienten su mente, apacienten
su mentecita, no pelees contigo mismo, solo aquieta vuestra mentecita, solo tu cuerpo relájalo
porque eres tú el dueño. Ese relajamiento que debe sentir tu cuerpo, primero eres tú, si tú no lo
haces el cuerpo tampoco porque él no ama, él no es el que hace las cosas, sino él es tu casa
solamente, es tu vehículo, es donde vos moras, eres el Padre morando en esa casa que tú mismo has
hecho.

Hermanos, en verdad Yo les digo, demuestra, pues, de estar conmigo, pero no lo hagas como lo
hacen tus hermanos que solo predicando, solo cargando las escrituras bajo su brazo dicen que están
conmigo. No te engañéis como aquellos, porque no es ni el principio de estar conmigo. Haz,
redime, bautiza a todos tus entornos lo que hay, para que estos cambien de dirección y dejen de
estar estáticos, porque así tienes todas las cosas. Vosotros son la vida, vosotros son a paz, vosotros lo
eres todo y vosotros haces las cosas que están contigo, favorables o desfavorables, siendo tú el
Creador vosotros has hecho de esta Escuela como está, pero podrás hacerla diferente, solo vosotros,
solo vosotros puedes hacer todo, así como ya lo has hecho, porque vosotros lo han hecho, han
hecho el caos, han hecho la limitación, has hecho el no hay y eso lo ven tus hermanos, todo esto lo
ven tus hermanos, las guerras, las iniquidades, los tropiezos. Solo esos son los libros que están aquí,
están los libros aquí que es todo eso que os te digo, la ignorancia, la vanidad, el orgullo, la pobreza,
los sufrimientos, las enfermedades, es cada uno de ellos son libros y esos los tienes estibados y todos
los leen, todos desde allí desde sus hogares los leen y dicen en esa Escuela no hay más que esto, ¿qué
caso tiene ir? Porque eso es lo que han hecho, Yo vengo a cambiar esos libros, todos esos libros que
vosotros tenéis aquí vengo a tirarlos. ¿Recuerdas cuando saque los mercaderes del templo? Pues eso
es aquí también, esos están aquí tus libros, los tienes guardados en el cosmos y a eso vengo a
sacarlos, a darles cambio, porque esos no dan entrada a tus hermanos, a esta casa, a esta Escuela de
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Enseñanza. Purifíquense, entren en esa purificación porque vosotros eres los hacedores de esos libros,
vosotros son los autores, vosotros eres y Yo vengo a la esencia, a vosotros.

Hermanos, y así les bendigo y así no canso de esperar, es que lo sé que un día, un día estarás aquí, es
que has andado errante y andas errante en la vida, andas y no te puedes ver, no puedes conquistarte
a ti mismo, cuando te conquistes conquistarás, cuando te ames amarás, cuando seas felicidad darás
felicidad, cuando seas la pureza, pureza darás a tus hermanos, cuando sanes ahí dentro de ti, sanarás
a tus hermanos. Mientras juntos serán errantes y caminarán como han caminado, porque en cada
tiempo lo has hecho. Y Yo me he parado enfrente de ti y me has despreciado y Yo te he dicho una y
muchas veces tu autenticidad y no la quieres, no la aceptas, porque todavía no se ha calmado tu
hambre negativa, no has calmado tus sentimientos negativos, quieres vivir dentro de tus sentimientos
negativos y los vives, porque vosotros has odiado, con tu pobreza has hecho pobres a los demás,
con tu enfermedad has hecho enfermos a los demás.

Así has trabajado vosotros, hermanos míos, pero hoy deja que este día sea nuevo y entra a este día y
has de este día hermosura, blancura, arrepentimiento, déjate llevar por esta bendición, por esta
resurrección, por estos cambios divinos. Solamente sosiégate, porque vosotros no estás sosiego,
tienes los efectos de la venganza, de la ira, de la ambición, de la lujuria, tienes los efectos de aquello.
Porque borracho estás y no me refiero a la bebida embriagante en tu tierra, me refiero a la bebida
que has hecho vosotros mismos, el desamor, la avaricia, la envidia, los celos. Esto es lo que os quiero
decirles, estás borracho, porque no te encuentras en tus sentidos, porque no te encuentras en ese
sentido único y verdadero, porque ahí en tu embriaguez haces todas las cosas, porque en la
oscuridad allí andas. Pero Yo Soy la luz, Yo Soy la luz que vengo a iluminar tu sendero, que vengo
Yo a ser el agua viva en tu corazón, Yo Soy el arrepentimiento y vengo a ti, tómame; Yo Soy la
resurrección y la vida, tómame; Yo Soy el agua viva, tómame; Yo Soy la reflexión, tómame, Pueblo
mío.

¿Por qué son tan duros vosotros? ¿Por qué vosotros eres tan duro que no te quieres reconocer a ti
mismo como el pleno Creador? ¿Por qué vosotros queréis estar muertos, siendo vivos? ¿Por qué
vosotros no queréis aceptar que eres la vida? Hermanos míos, solamente os te pido que tú,
solamente os te pido, que me tomes porque Yo Soy el agua viva, Soy el agua viva que calma vuestra
sed; Soy la luz que alumbra tu camino, que alumbra a la oscuridad; Soy la sabiduría que aparta las
tinieblas, la ignorancia; Soy la perfección que quita la imperfección y la convierte en ella misma.
Amados hermanos, ¿por qué no se doblega tu corazón ante la verdad divina? ¿Por qué no se
apacienta tu corazón ante la paz? ¿Por qué eres tan renuente ante la vida? ¿Por qué te aferras tanto
a la invalidez? ¿Por qué vosotros te aferras ante el árbol sin vida? ¿Y por qué vosotros quieres hacer
una casa en el aire? ¿Por qué has hecho un reino en el aire, sabiendo que el vendaval va a
derrumbarla?

Porque vosotros eres como lo que Yo os les dije a mis Discípulos, que un hombre construyó su casa
en las arenas del mar y vino la ola y los vientos y se la arrastraron. También vosotros lo haces hoy,
diciendo que estás conmigo y no estás. ¿No te he visto, pues, hermanos míos, renegando? ¿No te he
visto, pues, teniendo malas miradas contra tus hermanos? ¿No te he visto escondiendo las cosas,
escondiendo tus cosas para que tus hermanos no las vean? ¿No Yo te he visto en todo lugar? ¿No te
he visto haciendo trampas en tu vida? Amados hermanos, por eso te digo, vosotros te engañas, te
engañas a ti mismo. ¿No te he visto haciendo todo lo malo? ¿No te he visto juzgando mal contra tu
hermano? En cuanto Yo te he dicho, en los postreros días de tu vida no habrá jueces que juzguen tu
vida, solo tú mismo serás tu propio juez y te juzgarás y será válido, pero juzgar en contra de tu
hermano eso no es, ni será y sin embargo te he visto hacerlo. Yo te he visto hacerlo, mis bien
amados, te he visto. ¿Porque quién se puede esconder de Mí? ¿Quién de vosotros se esconderá de
Mí y se ha escondido? Yo te digo que nadie, nadie se ha escondido de Mí, te has engañado a ti
mismo que habéis hecho las cosas diciendo que Yo no te he visto. ¿Pues no te he dicho, pues, que Yo
estoy en tu SER, Yo estoy contigo en lo más hondo de tu vida? ¿No te he visto pues, amados míos?
Y te he visto muchas veces haciéndome en tu mente como una estatua y poniendo un velo blanco y
tapándome y dejándome guardado. Dices, para que Yo no te vea en dónde andas.
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Solo te has engañado, hermanos, solo se han engañado. Y Yo no vengo a ser tu juez, solo vengo a
platicar contigo, solo vengo a ponerme de acuerdo contigo para que vos conozcas que siempre he
estado contigo, que tú eres el que te has engañado a ti mismo diciendo que te has salido de mi
mirada en cuanto he estado contigo. Hermanos, ¿qué hombre de la tierra puede esconderse de Dios,
de Dios mismo? No caigáis ya más en tus engaños, en tus ignorancias, no caigáis más allí, porque te
digo, siempre será tu engaño, a nadie más engañáis. Entiéndete, solo deseo que te entiendas a ti
mismo y que no huyas de ti mismo, no huyas, ni te hagas el cobarde cuando debes de ser el valiente.

Solo deseo que me sientas, solo deseo que hasta me palpes en tu SER, solo deseo que hasta sienta tu
cuerpo, solo deseo que ahí me puedas palpar, solo deseo que sepas que siempre he estado contigo,
siempre, y solo deseo que vosotros os te des cuenta de ti mismo, porque en tu vida solo es un darte
cuenta. ¿A quién debes seguir? A nadie, a nadie debes seguir, porque no hay un Dios afuera, sino es
un Dios adentro. Es aquí mismo, a ti mismo, eres tú quien debes cambiar tus formas y cuando las
cambies a estas formas que Yo Soy, entonces estás conmigo y se habrán quitado todos tus pesares y
todas tus penumbras se han ido porque han sido cambiadas, han sido transformadas a una nueva
forma, a esta forma del presente momento.

Hasta aquí Yo te dejo, hasta aquí os dejo a vosotros a través de este cuerpo, pero en espíritu y
verdad siempre estoy, nunca me he ido. Por eso puedo hablar de vosotros porque les conozco
perfectamente, porque Yo les conozco perfectamente a cada uno de vosotros, por eso hablo de
vosotros y hablo contigo, hablo contigo vos que quieres escucharme, vos que quieres seguirme, solo
te vengo a decir cuáles son las reglas del amor, las reglas de la sabiduría divina, solo vengo a decirte
eso. Y si te digo todo esto de más, es para que sepas que Yo estoy contigo, no es ningún
juzgamiento, solo vengo a patentizarte que siempre estoy contigo y que Yo siempre te espero y que
nunca canso, jamás canso de esperarte porque sé que eres la oveja perdida, la oveja que un día salió
del redil y se fue sola y eres como el hijo pródigo también, el hijo pródigo que renuentemente en su
corazón dijo saber de la vida y que él iba a hacer un reino por sí mismo. Y cuando se fue, se fue del
lado de su padre y allá donde anduvo su vida fue amargura, fue amargura verdaderamente y al
tiempo regresó al padre. Y el padre escogió uno de los becerros más hermosos, porque había llegado
su hijo, la oveja perdida. Y a éste le hizo fiesta el padre.

Así también Soy Yo contigo, nunca canso de esperar, Soy desde todos los tiempos1, no tan solo de
Jesús, no tan solo de ese Jesús estoy, sino que he seguido la secuencia y que el cambio de una vida
que Yo os desee para el Hombre, para vosotros, comenzó desde Moisés que Yo mismo era, que las
tablas divinas de la Ley Universal se les debían entregar a vosotros de la libertad. Pero más antes de
Moisés ya Yo era, porque en verdad Moisés Yo era. Pero más antes que él ya había Yo estado,
porque cuando Adán Yo era, pero más antes que Adán Yo era, Yo ya era. Porque la vida no
comenzó desde Adán, ciertamente comenzó una nueva vida, comenzó una vida diferente de
sabiduría, de verse como el Dios Vivo, el Dios Creador. Pero antes que Adán Yo ya era. Y Yo he sido
siempre.

Porque vosotros aquí en tu tierra, los hombres datan de hace cuatro mil años y en verdad te digo
que ya era la vida, ya había vida. Y hasta hoy cuántos milenios de años han pasado y hoy es otra
enseñanza, es otro ver la vida, es otro comprender que hoy es el espíritu y verdad, es volver al
Padre, volver al Padre es creerse a sí mismo, darse cuenta que eres un Creador, un Hacedor, que lo
has sido, solo que has estado bajo el influjo de la ignorancia en la que habéis creado, pero que hoy
la luz llega hacia ti, la luz está de un comprenderse a sí mismo. Ha llegado el momento, ha llegado
la hora que vosotros eres absoluto y solamente te falta creerte como el Dios Amor, el Dios Vivo, el
Dios Perdón, el Dios Sanador, el Dios Poderoso, Omnipotente, para que dejes de creer en los
demás, en los que siempre te han mantenido bajo el yugo, en los que te han hecho un régimen de

1 En el sitio Web o dominio Web en internet, se encuentra una página que se denomina El Cristo Es: https://elcristoes.net
En ella encontrarás todas las encarnaciones que tuvo el Cristo a través de los milenios, desde hace cuarenta y cinco mil
quinientos años antes de Jesús de Nazaret o cuarenta y siete mil quinientos años antes de nuestra era. El Cristo, en su
jornada mesiánica se presentó en nueve personalidades a través de los tiempos, siendo estas: Juno, Numú, Anfión, Antulio,
Abel, Khrisna, Moisés. Bhuda y por último como Jhasua de Nazaret.
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vida. Solo te falta creerte, creerte que eres el Dios Vivo, el Dios Poder, el Dios Amor, solo eso te
falta.

Espero que lo podáis creer hoy mismo y hoy mismo estarás conmigo y hoy mismo, ahorita mismo
estás si lo deseas. Porque ciertamente, Yo no Soy hombre, ni he sido hombre terrenal. He venido de
tiempo en tiempo y he surgido de la nada y me he hecho un cuerpo para que vosotros no me veas
tan indiferente hacia ti, tan diferente. He ahí, que se ha elegido a una mujer, que Yo mismo he
elegido una mujer para implantarme, para implantar este cuerpo, para hacer de estas energías este
cuerpo y poder nacer a vuestro lado para que no me veas diferente a ti mismo. Pero, Yo he sido
siempre, he sido el de siempre. Y en cada tiempo es necesario que Yo venga cuando he visto que el
Hombre, cuando el Hombre de la tierra, cuando el Hombre Negro se ha creído el más fuerte, he
venido a su final, siempre he venido al final, a darle el fin al Hombre Negro, Hombre Negro os les
digo a todos aquéllos que se han creído, que han manipulado a vosotros criaturas de buena
voluntad. Hombre Negro le digo a los que han sido los Reyes, hoy los que han sido vuestros Papas,
hoy los que han sido vuestros Gobiernos, hoy los que han dado leyes para vosotros, hoy los que les
han limitado a vosotros, hermanos míos.

Al final he de venir, como he venido siempre, a implantar la Ley Verdadera, la Ley para todos.
Espero que vosotros sí sepas tomar mi vida, sí conozcas vosotros a qué he venido en cada tiempo a
este mundo tierra, a enderezar las mentes. Hoy espero que comprendas muy bien de todas mis
venidas y veas en qué tiempo he venido. Porque no he venido en cualquier tiempo, he venido en el
tiempo más preciado en la vida, porque te he venido a recoger, te he venido a buscar, buscarte,
quiero decir, a enseñarte, a hacerte ver que vos mismo eres el Todopoderoso. Hermanos, espero
que vayan siendo, que todas tus dudas las vayas haciendo verdad, mis queridos hermanos míos. Pero
así he venido Yo y es necesario que Yo me venga a inmiscuir delante de este Pueblo así, para poder
implantar, instaurar la Ley Divina.

Benditos sean, benditos sean todos, pero nazcan vosotros de nuevo, entren a esa resurrección y
vida, lo que hoy pretenden hacerlo material mis hermanos, solo les entretienen, estos mis hermanos
les entretienen en esas creencias de resurrección y vida. Esta es la resurrección y la vida en vosotros y
cuando así resucites dentro de los muertos, porque los muertos, los que están muertos, son los que
viven en la ignorancia y cuando vosotros salgas de ahí, has entrado a la vida eterna. Hermanos
amados, de esto más tengo para decirles; pero recuerda siempre lo que os he dicho, la mies es
mucha, pero los odres muy pequeños. Pues entonces, día a día les iré dando de acuerdo a lo que
puedas recibir.

Pero hoy les toca a vosotros resucitar dentro de los muertos, hoy les toca a vosotros morir y nacer
de nuevo, hoy les toca a vosotros hacerlo. Benditos sean, hermanos, benditos, mis bien amados,
sigan adelante, sigan, no desmayen, sigan reconociéndose, sigan experimentando una vida diferente,
háganlo, mis bien amados. Porque solo así sabrán que tú eres diferente, la palabra, os te he dicho,
no te hará diferente, son tus obras. Hermanos, por eso os te digo y te he dicho, cuánto gusto os me
daría verles a vosotros reunidos siempre y demostrar esa vida espiritual, haciendo. Para sanar a mis
hermanos, primero tienes que sanar tú mismo; para demostrarles a tus hermanos amorosamente, te
tienes que demostrar a ti mismo. No hagas como tus hermanos, no hagas como Yo os he dicho que
un ciego quiera guiar a otro ciego, porque ambos van a caer al pozo como siempre han caído.
Porque, es que les has dicho ama, pero tú no lo eres.

Benditos sean, Yo hasta aquí os les dejo, hasta aquí os dejo, pero sigan adelante, no se detengan,
vengan a Mí cuantas veces queráis venir y Yo estaré siempre para contestarte y aquí te estaré
esperando siempre, pero siempre estaré aquí, aquí te digo en tu corazón, aquí estaré en tu corazón
esperándote y estaré en tu mente y en tu corazón, estoy como siempre vigilándote, esperando,
esperando como el sembrador espera sus frutos, la semilla que ha sembrado a que nazca. Así estoy
Yo contigo. Benditos sean y para siempre, pues, hermanos míos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************
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Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


